

# NUEVA ACCION GREMIAL

ORGANO DE LA AGRUPACION COMUNAL DEL MAGISTERIO DE ÑUÑOA

N.º 1 — Publicación quincenal 1.º quincena de Junio de 1940 — Dirección y Administración — CORREO 10. — SANTIAGO

## El proyecto de mejoramiento económico del magisterio y la solución del problema económico de los profesores

LA AGRUPACION COMUNAL DEL MAGISTERIO DE ÑUÑOA, ORGANIZADA EN UNA ÚNICA ACCION GREMIAL, PARA SU DEFENSA Y PROMOCION ECONOMICA DEL MAESTRO, HA PROMOCIONADO UN PROYECTO DE MEJORAMIENTO ECONOMICO DEL MAESTRO, QUE HA SIDO APROBADO POR LA COMISION DE ESTUDIOS DE LA CÁMARA DE COMERCIO Y SEÑALA UN CAMINO PARA LA SOLUCION DEL PROBLEMA ECONOMICO DEL MAESTRO, QUE HA SIDO APROBADO POR LA COMISION DE ESTUDIOS DE LA CÁMARA DE COMERCIO Y SEÑALA UN CAMINO PARA LA SOLUCION DEL PROBLEMA ECONOMICO DEL MAESTRO...

El proyecto de mejoramiento económico del magisterio, que ha sido aprobado por la Comisión de Estudios de la Cámara de Comercio, tiene como objetivo principal el mejorar las condiciones económicas de los profesores, a través de un sistema de subsidios y bonificaciones, que les permita vivir con dignidad y tranquilidad en su hogar...

La Comisión de Estudios de la Cámara de Comercio, que ha sido creada para estudiar y proponer soluciones a los problemas económicos del magisterio, ha presentado un proyecto de mejoramiento económico del magisterio, que ha sido aprobado por la Comisión de Estudios de la Cámara de Comercio...

El proyecto de mejoramiento económico del magisterio, que ha sido aprobado por la Comisión de Estudios de la Cámara de Comercio, tiene como objetivo principal el mejorar las condiciones económicas de los profesores, a través de un sistema de subsidios y bonificaciones, que les permita vivir con dignidad y tranquilidad en su hogar...

ENFERMERA DE LA CAMPAÑA DE LOS ELEMENTOS MULTICOLORES. — El uso de colores en la enseñanza es un método que ha sido utilizado por los educadores para facilitar el aprendizaje de los niños...

LA POLITICA DE LAS COMISIONES PEDAGOGICAS. — En el año 1938, cuando se crearon las Comisiones Pedagógicas, se estableció un sistema de enseñanza que ha sido utilizado por los educadores para facilitar el aprendizaje de los niños...

LA COMISION DE ESTUDIOS DE LA CÁMARA DE COMERCIO. — Esta Comisión ha sido creada para estudiar y proponer soluciones a los problemas económicos del magisterio, que ha sido aprobado por la Comisión de Estudios de la Cámara de Comercio...

LA POLITICA DE LAS COMISIONES PEDAGOGICAS. — En el año 1938, cuando se crearon las Comisiones Pedagógicas, se estableció un sistema de enseñanza que ha sido utilizado por los educadores para facilitar el aprendizaje de los niños...

### El Magisterio y el derecho a la vida

- 1925: Revolución «Mártir» del 23 de Enero. Hechos históricos de \$ 300 de más.
- 1932: Comenzó su acción efectiva por la petición de \$ 500 sueldo base, para el magisterio ñuñoense.
- 1932: Cerró su ciclo bajo el grito lanzado por los asociados «¡Viva la vida!» y con la participación del magisterio ñuñoense, que exigió profesores de sus rangos y comenzó nuevas tareas sociales.
- 1932: El magisterio promovió sucesos de violencia y sufrió un atentado.
- 1935: Se organizó un grupo a defender su causa por los aumentos sueldo base. Los profesores promueven la colaboración por el derecho a la vida. Y dicen los profesores... y dicen los estudiantes.
- 1935: Con la crisis del desempleo, iniciada de los de octubre, los maestros celebraron una feria de exposiciones. Y de octubre en adelante la petición de su sueldo base hasta que la ley otorgara los \$ 500 para el magisterio ñuñoense y \$ 1250, la base de clase para el profesorado socialista.
- 1935: Una campaña diligenció culminó con la compra de un terreno de \$ 500, muy querido para enseñar la ciencia que se enseñaba en la enseñanza.
- 1936: Los \$ 600 de 7/8 de sueldo, hacen que la primera economía sea un punto importante. Las bellas frases promueven que abstracción se transforman en hechos reales con la «Opera de rescate prolongado».
- Los instrumentos que han sustentado el magisterio, a los compromisos de partido, que son el punto para mostrar los compromisos personales de los dirigentes, ya no tienen fuerza inhibitoria y el desmoronamiento sigue.
- 1940: Los empresarios del magisterio promueven profesores, sin sentido, ineficaces, con el modo de pensar de otros más tarde.

magisterio tiene de tanto de sueldo!

1940: Y la comisión de estudio, muestra el problema y el estudio tan apurado se concreta en el proyecto de ley que, en estos días, hace su tempestad en el parlamento.

1940: Epoca de deserción y marcha hacia la extirpación gradual de los profesores de sus rangos económicos. Contra el socialismo económico del progreso, el Proyecto gubernamental consigue la victoria, multiplicando elabores, como dilapida millones, soborno y amañando la burocracia, amaña a los profesores de la conciencia para intentar en ciertos momentos.

1940: Y la comisión de estudio, muestra el problema y el estudio tan apurado se concreta en el proyecto de ley que, en estos días, hace su tempestad en el parlamento.

1940: Epoca de deserción y marcha hacia la extirpación gradual de los profesores de sus rangos económicos. Contra el socialismo económico del progreso, el Proyecto gubernamental consigue la victoria, multiplicando elabores, como dilapida millones, soborno y amañando la burocracia, amaña a los profesores de la conciencia para intentar en ciertos momentos.

1940: Y la comisión de estudio, muestra el problema y el estudio tan apurado se concreta en el proyecto de ley que, en estos días, hace su tempestad en el parlamento.

(Pasa a la 4.ª pág.)

RAMA EUGENIA LEAL.

# Nueva acción gremial órgano de la Agrupación Comunal del Magisterio de Ñuñoa.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Autor secundario:Asociación Gremial de Profesores (Chile) Agrupación Comunal de Ñuñoa

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1940

## FORMATO

Diario

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva acción gremial órgano de la Agrupación Comunal del Magisterio de Ñuñoa. Santiago : La Agrupación, 1940-1941 (Santiago : Impr. y Litogr. Cóndor). 13 no. ; 38 cm.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile